



Avalan en comisión para embajada en Canadá a Carlos Joaquín González

La Segunda Comisión de Trabajo de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó ayer el nombramiento de Carlos Manuel Joaquín González como embajador de México en Canadá.

Luego de una sesión que duró dos horas y en la que participaron 16 de 17 legisladores que integran la comisión, 11 votaron a favor de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y cinco en contra.

El dictamen pasa hoy a la sesión de la Comisión Permanente para su ratificación.

Al presentar su plan de trabajo, el ex gobernador de Quintana Roo destacó que este año se cumplen 79 años de las relaciones diplomáticas entre México y Canadá.

Nuestro país es el tercer socio comercial de la nación de la bandera con la hoja de maple, luego de Estados Unidos y China. Destaca por su importancia, el Programa de Jornaleros Agrícolas Temporales, por el cual se van cada año alrededor de 25 mil personas a trabajar en los campos agrícolas canadienses.

Es un esquema que garantiza los derechos de los trabajadores que cuentan con contratos colectivos, prestaciones sociales y condiciones laborales de certidumbre, apuntó.

Ángeles Cruz Martínez